

Vorbereitungsphase „Oberwurbach 2 – Dorferneuerung der Stadt Gunzenhausen

15. Okt 2021



Foto: Bianca Bauer

Im Rahmen eines Dorferneuerungsverfahrens soll der Ortsteil Oberwurbach fit für die Zukunft gemacht werden. Um sich auf das Verfahren einzustimmen, fand im Juli 2021 das Grundseminar statt, welches von der Schule der Dorf- und Flurentwicklung in Klosterlangheim organisiert und in der Stadthalle Gunzenhausen durchgeführt wurde. 17 motivierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Oberwurbach nahmen daran teil.

Mit der fachlichen Betreuung der Bürgerbeteiligung in der nun anstehenden Vorbereitungsphase sowie der Erstellung der ortsräumlichen Planung inkl. Dorfökologie wurde das Gunzenhausener Planungsbüro Baader Konzept GmbH beauftragt. Anfang November starten die Arbeitskreise der Vorbereitungsphase. Dazu findet eine gemeinsame Impulsveranstaltung statt, bei der die Arbeitskreise und das Programm für die weitere Arbeit festgelegt werden. Alle Bürgerinnen und Bürger, Junge und Ältere aus Oberwurbach sind angesprochen, auch wenn Sie nicht am Grundseminar teilgenommen haben.

Herzliche Einladung zur

Auftaktveranstaltung der Arbeitskreise zur Dorfentwicklung in Oberwurmloch

(Vorbereitungsphase)

am Montag, den 25. Oktober 2021, 19.00 Uhr

in der Stadthalle Gunzenhausen.

Bringen Sie Ihre Meinung und Ideen ein. Machen Sie mit bei der gemeinsamen Gestaltung Ihres Ortsteils!
Eine Einladung als Hauswurfsendung erhalten Sie im Oktober.

Die Veranstaltung findet unter Einhaltung der aktuellen Corona-Bestimmungen statt. Sollten sich aufgrund der pandemischen Lage Änderungen ergeben, werden wir Sie frühestmöglich informieren.